

Nouvelles du Centre de Nutrition Santa Ana Août 2017



Yessy est arrivée au Centre avec sa maman Lilia et ses 2 frères le 18 Août 2016. Sa maman est sortie en décembre.



Peu à peu elle se récupère bien avec le traitement et une bonne alimentation.



Nous la voyons ici avec ses parents et le jour de sa sortie le 24 Août.

Vanessa avait 4 mois quand elle est arrivée au Centre en Avril 2014. Elle est restée au Centre 2 ans et est sortie le 21 Avril 2016. Sa maman est venue nous la confier le 18 mars 2017 pour attention particulière durant qu'elle va accoucher. Vanessa a un problème de strabisme. C'est une enfant joyeuse qui aime être dans nos bras et jouer avec les autres. Sa maman est venue la chercher le 24 août.



Noris Hernán est un enfant spécial de 20 mois. Il est arrivé au Centre pour sa dénutrition et pour recevoir thérapie de stimulation.



Cindy Paola est à la charge de sa grand-mère maternelle car sa maman a été tuée. C'est une enfant de huit ans qui est joyeuse et relationnelle. Elle n'a reçu aucune scolarisation. Elle est arrivée le 1^{er} Août pour dénutrition. Elle mange bien. Elle aime colorier mais ne savait pas tenir un crayon.



Evelin 7 mois est venue le 24 août à la consultation avec le docteur Julio qui a décidé de la garder au Centre pour dénutrition et œdème.

Les enfants dans la salle de jeux



Les enfants avec les jeunes du collège technique.



Enfant spécial reçoit thérapie.



Jour de consultation avec le docteur Julio.

